

Horror en Córdoba: Le revisó el teléfono a su pareja y descubrió que violaba a su hija de nueve años



Una mujer le revisó el teléfono celular a su pareja y descubrió que violaba a su hija de nueve años. El pedófilo tiene 22 años, sería el padrastro de la menor afectada, y está preso.

“Al revisar la galería de fotos halló filmaciones del sujeto abusando con acceso carnal a su hija de 9 años de edad”, contaron fuentes del caso a El Doce. El hecho ocurrió en Ampliación Yapeyú, en la Ciudad de Córdoba.

La mujer llamó a la Policía apenas encontró el material y junto a la niña fueron trasladadas hacia el Polo de la Mujer para recibir asistencia. El fiscal Alicia Chirino, de Delitos contra la Integridad Sexual, ordenó la detención del violador.

Apenas se acercaron los oficiales, los vecinos fueron a buscarlo y lo balearon. A pesar de recibir una herida en la pierna, escapó. Después de dos horas y media de búsquedas, y gracias a los datos aportados por los ciudadanos, la policía logró encontrarlo en Camino a

Chacra de la Merced.

El sujeto, que está preso, es “padraastro” de la víctima y padre de una beba de 3 meses que tiene en común junto a la mujer denunciante.

La imagen de la nota es ilustrativa.

Fuente: El Doce